

Unsere 2a und 2b durchwandern die „Bärenschützklamm“

Bei wunderbaren Bedingungen, vermutlich war es der letzte schöne Herbsttag, entschloss sich kurzerhand die 2a und die 2b Klasse noch einen Wandertag zu machen. Unter der Führung der KV`s Mag. Veronika Dörfler und Mag. Reinhard Rottensteiner, sowie der Unterrichtspraktikantin Mag. Karin Kienreich, startete die Wanderung vom Parkplatz in Mixnitz. Nach einem 45-minütigen Anstieg zum eigentlichen Einstieg in die Klamm wurde kurz gerastet. Als alle gestärkt waren und die Grundregeln zum Verhalten in der Klamm aufgestellt wurden, ging es LOS!!

Es warteten 115 Brücken, 49 Leitern und 2900 Trittleisten auf die 40-köpfige Sportgruppe. Die Bärenschützklamm ist „Österreichs schönste Klamm“ und in der Tat, die Gruppe war begeistert. Schlagworte wie faszinierend, wunderschön, echt super, beeindruckend, wurden häufig gehört.

Die ersten Kletterer kamen nach ca. 70 Minuten beim Gasthaus „Guter Hirte“ an, wo sich dann alle „Kraxler“ ordentlich erholen und stärken konnten. Damit war der Wandertag aber noch nicht zu Ende, denn der Bus wartete auf der Teichalm! Nach einer weiteren „Wander-Stunde“ saßen die „Schnellsten“ bereits auf ihrem Platz im Bus und konnten mit Stolz auf einen wunderschönen Wandertag zurückblicken. Ich kann es nur jeder Klasse empfehlen, einmal die „Bärenschützklamm“ zu durchwandern!

[Fotos & & & nbsp;](#)

RO